UBICAMOS NIÑOS CON NECESIDADES ESPECIALES EN HOGARES PERMANENTES Y LLENOS DE AMOR DESDE 1995

El Programa de Adopción para Necesidades Especiales comenzó en 1995 para ayudar a garantizar que niños con problemas médicos graves tengan la oportunidad de desarrollarse plenamente en una familia permanente y afectuosa que pueda atender sus necesidades constantes. El programa ofrece servicios gratuitos de orientación y apoyo a padres que consideran la adopción para su hijo y no cobra honorarios por servicios profesionales a las familias adoptivas. Es el único programa de este tipo en todo el país.



HABLE CON UN TRABAJADOR SOCIAL HOY

Disponible las 24 horas, los 7 días de la semana

Teléfono: 1-800-321-LOVE (5683) Mensajes de texto: 480-932-8661 Correo electrónico: helpline@spence-chapin.org

www.sc-youhaveoptions.org

Tenemos oficinas en Arizona, Nueva York e Nueva Jersey.

Visite nuestro sitio web para obtener más información.



Spence Chapin



ADOPCIÓN DE NIÑOS
CON NECESIDADES
ESPECIALES
CON
SPENCE-CHAPIN

LOS NIÑOS

Los bebés y niños a los que servimos tienen diversas necesidades especiales, desde retrasos importantes en el desarrollo hasta afecciones médicas y congénitas graves.

Algunas condiciones de salud pueden requerir intervenciones terapéuticas y/o médicas durante toda la vida del niño.

Entre ellas podemos incluir:

- Trastornos genéticos
- Anomalías cerebrales
- Trastornos neurológicos
- Exposición excesiva a drogas y/o alcohol
- Trastornos cardíacos y pulmonares
- · Corta expectativa de vida
- Síndromes poco comunes
- Riesgo significativo de trastornos psiquiátricos

Los niños pueden ser elegibles para servicios de intervención temprana, beneficios por discapacidad del Seguro Social, subsidio por adopción y Medicaid.





PADRES BIOLÓGICOS

Los futuros padres y madres que reciben un diagnóstico imprevisto o enfrentan una complicación durante el embarazo o después del parto y no están seguros de si podrán asumir su rol como progenitores tal vez no conozcan todas sus opciones. Spence-Chapin está disponible para ayudar a las familias a considerar y explorar todas las opciones de permanencia para su hijo. Nuestros trabajadores sociales se reunirán con los padres y madres en una ubicación confidencial y conveniente en Arizona, Nueva York o Nueva Jersey, o de manera virtual. Los servicios de Spence-Chapin son confidenciales y podemos trabajar con todo tipo de clientes, sin importar su edad o situación migratoria.

PADRES Y MADRES ADOPTIVOS

Los padres y madres adoptivos viven en distintos puntos de todo el país y a menudo tienen experiencia en cuidar o criar un niño con necesidades médicas. Su deseo es brindar un hogar lleno de amor a un bebé o niño médicamente frágil o enfermo en etapa terminal. Las familias adoptivas se someten a un cuidadoso proceso de selección y reciben capacitación especializada para garantizar que estén bien preparadas para ser excelentes padres y madres del niño que adopten.

No se cobran honorarios por servicios profesionales a las familias adoptivas. Los únicos honorarios que pagan las familias adoptivas son por realizar una evaluación del hogar y finalizar el trámite de adopción.

HISTORIA DE LA ADOPCIÓN DE NIÑOS CON NECESIDADES ESPECIALES

El Programa de Adopción con Necesidades Especiales se creó en 1995 para ayudar a las familias con niños nacidos con necesidades especiales. Desde que comenzamos éste programa, hemos encontrado familias adoptivas que brindan amor y apoyo a más de 500 bebés y niños pequeños con una amplia variedad de necesidades médicas significativas. Estas familias están preparadas y deseosas de criar y ayudar a estos niños vulnerables a desarrollar su pleno potencial.



En 2011, la Senadora Kirsten Gillibrand reconoció lo esfuerzos de este programa al otorgarle un premio "Angels in Adoption" del Instituto de la Coalición del Congreso sobre la Adopción, que reconoce los extraordinarios esfuerzos de organizaciones y personas cuyos aportes a la adopción tienen impacto a escala nacional.

Tenemos una sólida comprensión de las necesidades de estos niños y las cualidades que deben tener los padres adoptivos para cuidarlos con éxito.



